

degrés mieux connus de Bachelier-es-Arts, Maître-es-Arts, Docteur en Médecine, &c.

Cambridge s'est déterminé à adresser une pétition au roi pour le prier de ne point donner à l'université de Londres le droit d'accorder des distinctions académiques désignées par les mêmes titres, ou accompagnées des mêmes priviléges, que les degrés qui sont présentement conférés par les universités d'Oxford et de Cambridge.

Il n'est peut-être pas généralement connu que le nom d'Adélaïde est d'origine saxonne, et signifie "une noble épouse, une épouse d'un esprit généreux." Il est assez rare de voir une signification littérale aussi exactement soutenue qu'elle l'est dans le cas de notre reine.

Une affaire assez curieuse a eu lieu l'autre jour au bureau du commerce. Les membres de cet établissement, ayant à leur tête ce jeune monsieur expérimenté, Mr. Poulett Thompson, étaient fort en peine de savoir quelles étaient les possessions anglaises en Afrique. Dans leur embarras, ils se décidèrent à envoyer aux douanes pour avoir les renseignemens nécessaires. Mais chose étrange, il ne s'y trouva personne en état de leur en donner. Ceci nous rappelle un fait qui a eu lieu l'autre soir, au café de Bellamy. "De quoi parle le chancelier de l'échiquier," dit un membre savant à un membre simplement honorable, qui venait de laisser la chambre. "Oh," répondit ce dernier, "de quelque chose concernant les vins du Canada." "Les vins du Canada!" s'écria le premier; "vous voulez parler des vins du Cap.—Eh bien, soit," répliqua l'honorable, "du Cap ou du Canada, ils sont également mauvais.

Les amis de M. O'Connell, dit un journal anglais, qui regardent sa défaite comme une victoire, ressemblent à ce paysan de leur pays qui se trouvant à une course de chevaux, juria pour le moins avancé. Ses voisins lui ayant demandé la raison de ce pari, "il va gagner, leur répondit-il; ne voyez-vous pas comme ils chasse tous les autres devant lui?"

M. O'Gorman Mahon, s'en retournant en Irlande, s'arrêta à l'Hotel Royal, jeudi dernier, et comme il était assis dans la salle des voyageurs, absorbant un océan de café et une montagne de tranches de pain, il arriva une affaire assez curieuse. Deux messieurs étaient assis vis-à-vis de lui, et discutaient, en avalant leur eau et leur eau-de-vie, la mesure de la réforme, les prix courants et les affaires de l'Irlande. A la seule mention de l'Irlande, les favoris du patriote irlandais se dressèrent, et l'on peut penser que ses boucles de cheveux ne s'aplatirent pas, quand il devint lui-même le sujet de la conversation de nos deux messieurs : ils se contentaient, dans leur miséricorde,